

Marco Schanz verpasst Podestplätze knapp

Sportschießen Roßwanger bei DM stark

Marco Schanz vom Schützenverein Roßwangen hat bei den Deutschen Meisterschaften in München in der olympischen Disziplin KK 3x20 einen Medaillenrang knapp verpasst.

Schanz hatte sich nach Gold und Bronze und einem achten Platz bei den Württembergischen Meisterschaften für die DM in den drei Disziplinen, KK 3x20, KK Liegendkampf und Luftgewehr 3-Stellung qualifiziert.

Nach der ersten Disziplin bei KK 3x20, kniend, 20 Schuss, lag er mit 187 von 200 möglichen Ringen gemeinsam mit zwei Mitkonkurrenten auf dem fünften Platz. Beim Liegendkampf erzielte er 196 von 200 möglichen Ringen. Damit verbesserte er sich auf Rang vier. Zuletzt musste der junge Roßwanger 20 Schuss stehend absolvieren.

Bei seiner zweiten Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften, auf die ihn seine Familie, Heimtrainer Sebastian Single sowie Schießleiter Rolf Schneider und weitere Schlachtenbummler begleiteten, steigerte er sich gegenüber dem Vorjahr um zwei Plätze und behauptete nach der ersten Stehendserie den vierten Platz. Mit 87 Ringen beendete Schanz seinen Wettkampf und belegte zum Abschluss den unerwarteten sechsten Platz, ringgleich mit

dem fünften und einem Ring Rückstand zum Podest.

Tags darauf stand der Wettkampf KK-Liegendkampf 50 Meter an. Schanz legte gleich furios los und lag nach den ersten beiden Serien mit 95 und 100 Ringen auf Platz drei. Es folgten 98 und 95 Ringe, doch dann war Schanz anzumerken an, dass er nach einer kurzen Unterbrechung nicht mehr in seinen Rhythmus kam. Hinzu kam er in immensen Zeitdruck. Für die letzten 20 Schuss hatte er noch zehn Minuten zur Verfügung. Mit einer Schnellfeuereinlage beendete er mit 93 und 95 Ringen seinen Wettkampf und fiel auf den 17. Platz zurück.

Die dritte Disziplin, Luftgewehr Drei-Stellung, hatte Schanz zu Gunsten der olympischen Disziplinen trainingsmäßig vernachlässigt. Mit den Serien 97 und 96 kniend, 97 und 100 liegend und 94 und 93 stehend erreichte er den guten 22. Platz.

Die Erfolge des jungen Roßwangers blieben nicht unbenutzt. Seine guten Leistungen bescherten Schanz eine Einladung zum Relegations-schießen im Landesleistungszentrum am kommenden Wochenende. Qualifiziert er sich, bekommt er die Gelegenheit, Baden-Württemberg bei nationalen und internationalen Wettkämpfen zu vertreten.



Mit starken Leistungen wartete der junge Roßwanger Sportschütze bei den Deutschen Meisterschaften auf. Foto: Single